



Pièces	8 Pièces
Superficie	193 m²
Référence	85909647
Prix	9 656 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

Cette villa située sur un terrain d'environ 2000 m² dispose d'une superficie d'environ 193 m² habitables est répartie sur trois niveaux, le tout offrant une vue sur la mer. Elle comprend 6 chambres, 5 salles de bains, et peut accueillir jusqu'à 12 personnes. Au rez-de-chaussée, on trouve un salon, une cuisine équipée, ainsi que trois chambres, chacune avec sa propre salle de bain. À l'étage, une suite parentale dispose de sa salle de bain et d'une terrasse avec vue sur la mer. En rez-de-jardin, un studio indépendant comprend un salon avec cuisine équipée, deux chambres, une salle de bain et ...

This villa, set on a plot of approximately 2,000 m², offers around 193 m² of living space spread over three levels, all with sea views. It features 6 bedrooms and 5 bathrooms and can accommodate up to 12 guests. On the ground floor, there is a living room, a fully equipped kitchen, and three bedrooms, each with its own bathroom. Upstairs, a master suite includes a private bathroom and a terrace with sea views. On the garden level, an independent studio comprises a living room with a fully equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom, and an alcove. The exterior includes several terraces, a ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

